

Abend-Menü

Amuse Gueule

Vorspeise zur Wahl /Starter of your choice

Carpaccio vom US-Rinderfilet mit Trüffel-Crème-fraîche, Gänsestopflebereis und frisch gehobeltem Parmesan
Carpaccio of US beef filet with truffled crème fraiche, foie gras ice cream and Parmesan cheese

oder/or

**Feldsalat in Haselnussdressing mit karamellisiertem Ziegenkäse, Granatapfelkernen
Auberginenkaviar und Himbeergel**
Lamb's lettuce in a hazelnut dressing with caramelized goat cheese, pomegranate seeds, eggplant caviar and raspberry gel

oder/or

Zwischengang zur Wahl /Second course of your choice

Gebratene Riesengarnele auf Süßkartoffel-Ingwerpüree und Schaum vom roten Curry & Kokosnuss
Fried king prawns on sweet potato-ginger puree and foam of red curry & coconut

oder/or

Getrüffelte Maronenschaumsuppe mit Madagascar Zimtroutons und Mandeln
Truffled chestnut foam soup with Madagascar cinnamon croutons and almonds

Hauptgang zur Wahl /Main course of your choice

Nordseezungenfiltes auf Blattspinat und Zitronengras-Kartoffelpüree
Fillet of sole on spinach leaves and lemongrass- potatoe mash

oder/or

Rosa gebratene Barberie Entenbrust auf Rosenkohl-Kürbisgemüse und Kartoffel-Parmesangnocchi
Roasted pink breast of duck on brussels sprouts -pumpkin vegetables and potato -parmesan dumplings

oder/or

Rote Beete-Risotto mit Walnüssen, Taleggio und frischer Minze
Beetroot risotto with walnuts, taleggio and fresh mint

Dessert zur Wahl / Dessert of your choice

Zweierlei Lebkuchenschnitte an Ananaskompott und hausgemachtem Himbeersorbet
Gingerbread mousse with pineapple compot and raspberry sorbet

oder/or

Rohmilchkäseauswahl mit Weintrauben und Chutneys von Maître Affineur Waltman
A selection of cheese by Maître Affineur Waltmann with walnuts, chutney and grapes

4 - Gänge Menü 4 - course menu

62,00 Euro

Hinweis zu Allergenen & Zusatzstoffen: Wir verwenden in unserer Küche ausschließlich natürliche Zutaten. Sollten Sie Allergien oder Unverträglichkeiten gegen Nahrungsmittel oder deren Bestandteile haben, sprechen Sie bitte im Vorfeld mit unseren Servicemitarbeitern.